

Una visión humanista del periodismo

“Los periodistas tratamos con un material importante: las personas”, afirmó María Jimenez Ramos, profesora del Departamento de Proyectos Periodísticos de la Universidad de Navarra, España, durante la conferencia que impartió a periodistas guatemaltecos.

30/11/2020

En el marco de la celebración del día del periodista en Guatemala la Facultad de Comunicación de la Universidad del Istmo y la Oficina de Información de la Prelatura del Opus Dei en Guatemala organizaron una conferencia para los profesionales de la comunicación y periodismo del país y fue impartida por María Jiménez Ramos.

La profesora Jiménez Ramos en su conferencia titulada “El talante del periodismo y su visión ante la tragedia humana” destacó la necesidad de tener una visión humanista del periodismo en la que se tome en cuenta que la libertad de prensa es una conquista diaria y un servicio a la sociedad. El tema es de actualidad ante las recientes tragedias que ha sufrido el país como las tormentas Eta y Iota, así como la actual crisis sanitaria provocada por la pandemia del coronavirus.

El conversatorio fue moderado por Claudia Méndez Arriaza, periodista guatemalteca y editora especializada en investigación en Con Criterio y contó con la participación de directores de medios de comunicación, académicos, periodistas y encargados de oficinas de comunicación.

La conferencia se puede visualizar en el siguiente enlace: <https://unis.edu.gt/webinars-fcom/>

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/una-vision-humanista-del-periodismo/> (22/01/2026)